

CAMPAÑA CONTRA EL ROBO DE LAS PENSIONES



Convocada por el Comité Local del PCA de Sevilla y por el Consejo Local de Izquierda Unida de la capital, se está llevando a cabo una ofensiva en contra del robo que el PP está perpetrando contra los trabajadores en su sistema de pensiones.

Las pegadas por los barrios, los repartos masivos de folletos como el que se recoge en las imágenes, encabezados por el Coordinador Local, **José Manuel García** y en el que también participó el Coordinador andaluz **Antonio Maíllo**, así como un acto central para explicar este atentado al futuro de los trabajadores, constituyen los ejes principales de esta campaña.

En el Centro Cívico Su Eminencia, **Antonio Romero**, dirigente andaluz de Izquierda Unida y **Carmen Chacón**, Secretaria General del Sindicato Provincial de Pensionistas de CCOO tuvieron la oportunidad de desarrollar con detalle la inmensa estafa que el Partido Popular está llevando a cabo con el tema de las pensiones. No te dejes robar tu futuro. Movilízate. Lucha ahora. Tal vez mañana ya sea tarde y hayas perdido la oportunidad que ahora tienes para luchar.